

新緑の季節になりました。新しいことが始まる予感！？

新年度が始まって、約二か月。学校生活にも慣れ、日々の生活に落ち着いて取り組んでいることと思います。新緑の季節を迎え、気持ちよく過ごせるようになってきました。新しいことにチャレンジしたい気分になります。生徒会も新しい世代へのバトンタッチの時期となり、新生徒会長も選出されました。また、中間考査も終了し、いよいよ次は青志祭です。皆さんの活躍を期待しています。

5月となり、各部活動の公式試合が行われています。今回は、サッカー部と空手道部を特集しています。



第66回 兵庫県高等学校総合体育大会サッカー競技

5/1～6/5の日程で上記の大会が開催されています。5/20現在の状況をお知らせします。
 本校は兵庫県高校サッカー新人大会にてベスト8であったため、本大会は3回戦からとなりました。
 3回戦 vs龍野北高校 5-3
 4回戦 vs明石北高校 1-0
 5回戦 vs滝川高校(5/22)
 4回戦を勝利したことにより、本校は総体3年連続ベスト16進出となりました。新人大会を終えてから、常にベスト8以上を目標に練習に励んできました。個人の力では及ばずとも、集団の力でなんとでもベスト8を勝ちとります！応援よろしくお願いします。

令和4年度 東播高等学校春季空手道大会

5/5(木)に兵庫県立武道館で行われました春季大会において、以下の成績を収めました。
 女子個人形 第3位
 女子団体形 優勝
 女子団体組手 第2位

練習時間が限られている中ですが、日々の練習に真剣に取り組み、上記の成績を収めました。大会の反省を踏まえてより一層質の高い練習に励み、6月上旬に行われる県総体への準備を進めてまいります。応援のほど、よろしくお願いします。

取材日:5月20日

新しく着任されたALTの先生の紹介です。よろしくお願いします。

Hello, everyone! My name is Stephen Chen; you can call me "Stephen," "Mr. Chen," or "Chen-sensei" - whichever you're most comfortable with. I am from Los Angeles, California and I've come to Miki to work as an ALT at both Miki SHS and Miki Kita SHS. I'm excited to be here and work with all of you. I look forward to seeing you all around!

初めまして。新しく来たALTの「Stephen Chen」と申します。チェンとお呼びください。ロサンゼルス出身の台湾系アメリカ人で家で中国語で育った一方、フランス語と日本語は高校と大学の授業で学んでまいりました。外国語教育に興味深く、最近ALTとして三木市へ移住してまいりました。火木は三木高校、月水金は本校の三木北高校で授業を手伝うことになっております。課題について質問のある学生や留学に行きたいと思う学生などは喜んで応援いたしますので、いつでも遠慮なくどうぞお尋ねください！
 今年一緒に頑張りましょう！よろしくお願いいたします。



生徒総会・生徒会長選挙

5月9日(月)に生徒総会が行われました。昨年に引き続き、今年もコロナウイルス感染症対策のため、青志館と教室をつなぐWebミーティングの形での実施となりました。昨年度の経験を活かし、今年度は比較的スムーズに準備ができました。生徒会役員も落ち着いて議事を進行し、各教室では、全校生徒が画面に集中していました。

アンケートに対する受け答えや会計報告では、それぞれの担当者が全校生徒から寄せられた意見について丁寧に回答・報告することができました。
 生徒総会が滞りなく終了したあと、引き続いて、新生徒会長の信任投票が行われました。立候補者の人柄がよくわかる応援演説と、立候補者の演説をご紹介します。



「応援演説」

安保磨蓮さんを生徒会長に推薦する阪野実愛です。彼は昨年、環境委員の副委員長として委員長を支えるとともに、球技大会等では他の役員の手助けを率先してやってくれました。先生や先輩に依頼された仕事を、嫌な顔をせずに丁寧にやり遂げる彼が生徒会長になったなら、生徒の意見にしっかりと耳を傾け、全ての生徒が充実した高校生活を送れるように、精一杯取り組んでくれるはずですよ。とても真面目で思いやりのある、安保磨蓮さんをよろしくお願いします。

「生徒会長立候補安保磨蓮さんの演説」

皆さんこんにちは。2年4組の安保磨蓮です。

私は昨年1年間、生徒会役員として様々な経験をしてきました。その経験を活かして、皆さんの学校生活が明るく、笑顔の絶えないものになりたいと思い、生徒会長に立候補しました。

具体的な取り組みとしては、新型コロナウイルス感染症による制約がある中で、青志祭や球技大会などの学校行事を充実させることです。皆さんの良い思い出となるように、企画や準備の段階から万全の態勢をとって臨むつもりです。

三木北高校の代表として、ある時はリーダーシップをとり、ある時は縁の下の力持ちとして頑張ります。皆さんの大切な一票を是非私にお願いします。



信任投票の結果、新生徒会長は 安保磨蓮さんとなりました。

★ゴーヤグリーンカーテンの植え付け作業

毎年、事務室から職員室の窓を彩るグリーンカーテン、ゴーヤの植え付け作業が行われました。特色選抜の生徒とボランティア参加の生徒が協力して、植え付けを行いました。大きく育って涼しいグリーンカーテンになるのが楽しみです。



★令和4年度キャンパスカウンセラーの先生が新しく着任されました。

公認心理士の平生綾乃(ひらおあやの)先生です。
 キャンパスカウンセリングは、月曜日に行われる予定です。